

# No vendan su dignidad, dice Delfina Gómez

Si vamos unidos, no nos verán ni el polvo en la contienda, asegura



En la explanada del mercado municipal de Ixtlahuaca aseguró que ha vivido injusticias, pero llegó el tiempo de cambiar el Edomex.

**CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsal  
—metropoli@eluniversal.com.mx

**Ixtlahuaca, Méx.**— Delfina Gómez Álvarez, precandidata única de Morena a la gubernatura del Estado de México, afirmó que los corruptos no les verán ni el polvo si van en unión por el cambio.

Ante militantes y simpatizantes en el municipio de Ixtlahuaca, aseguró que a pesar de haber vivido muchas situaciones de engaño, mentira e injusticia, todavía tienen esa generosidad de recibir con respeto a todas las autoridades mexiquenses.

Preguntó a los simpatizantes del municipio si es hora de cambiar o quieren seguir igual. Al grito de: "¡Fuera la corrupción!, la gente pidió una transformación en la entidad.

"Ya es tiempo de cambiar. Ya es tiempo de que se respete al pueblo y se trabaje para el pueblo. Unidas y unidos por el cambio, los corruptos no nos van a ver ni el polvo", señaló la maestra Delfina Gómez ante morenistas de las comunidades de San Pablo, San Pedro de los Baños, San Bartolo y Concepción, entre otras.

En la zona norte del Valle de Toluca pidió a los militantes y simpatizantes que "no vendan su dignidad. Viene una etapa mejor. Tenemos la gran oportunidad de cambiar", aseveró.

En la explanada del mercado municipal de Ixtlahuaca, ubicado en Fray Servando Teresa de Mier, la precandidata morenista recibió quejas por parte de



Ya es tiempo de que se respete al pueblo. Unidos por el cambio, los corruptos no nos van a ver ni el polvo"

**Delfina Gómez**  
Precandidata de Morena al Estado de México

los asistentes, quienes acusaron de corrupción al viejo régimen vigente en el municipio.

Los militantes y simpatizantes de Morena expusieron la falta de servicios públicos y de empleos en la región. Al respecto, Delfina Gómez llamó al cambio porque ahora —dijo— se tiene la gran oportunidad de caminar al lado de personas con verdadero compromiso social.

Ayer, la precandidata también visitó el municipio de Atlacomulco, en donde se reunió con simpatizantes y militantes de Morena, a quienes les dijo que son una militancia firme, fuerte, comprometidos, con mucho corazón.

"Ellos quieren seguir teniendo los privilegios a costa de la gente, hasta de tanta corrupción, basta de tanta manipulación, por eso es que debemos trabajar unidos para lograr lo que anhelamos", afirmó Delfina Gómez. ●



“Es nuestra gran oportunidad de decir ya basta”. ESPECIAL

## “Ya llegué y queremos un cambio”, asegura Delfina

**Mensaje.** En una reunión con simpatizantes de Morena en Atlacomulco, dijo que ya no es tiempo de que usen al pueblo



MARIO C. RODRÍGUEZ  
TOLUCA

La precandidata de Morena por la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, tuvo una reunión con simpatizantes en el municipio de Atlacomulco, donde aseguró que la población mexiquense desea un cambio.

“Vengo a decirles que ya llegué y que aquí estamos porque queremos un cambio, ya estamos hartos de la corrupción, basta de que estén utilizando al pueblo únicamente para sus bienes o para sus fines”.

El municipio de Atlacomulco es conocido en el imaginario colectivo y político, como un lugar en el que se gestó gran parte de la

vida del PRI a nivel estatal y nacional. La morenista indicó que su presencia estuvo relacionada con una serie de reuniones informativas con la militancia y simpatizantes, en el marco de la precampaña por la renovación de la gubernatura.

“Únicamente les vengo a decir que vengo a ponerme a sus órdenes, no olviden que insisten, por ahí dicen ‘el pueblo manda, el pueblo quita’ si no funcionan adecuadamente y eso nos toca a todos nosotros y por eso creo que es nuestra gran oportunidad de decir ya basta”.

Cabe señalar que en las elecciones locales de 2018 Atlacomulco dejó de ser gobernado por el PRI y fue encabezado por Roberto Téllez Monroy del PT.

### Gira por el Valle de Toluca

Ayer la morenista visitó dos municipios gobernados por el PRI, el primero fue Ixtlahuaca y luego Atlacomulco, en los que pidió hacerse escuchar por el futuro del estado y sus habitantes.

“Ahorita escuchaba muchas manifestaciones y creo que como muchos tenemos derecho de expresarnos y si no nos hacemos escuchar los unos a los otros, va a ser muy complicado tomar decisiones adecuadas”.

La agenda de la precandidata contempla este sábado un evento en el municipio de Zinacantan, bajo las siglas del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), instituido con el que Morena formalizó una alianza para competir. —



DELFINA GÓMEZ

# Pidió a la gente no vender su dignidad

VIOLETA HUERTA

Visitó los municipios de Ixtlahuaca y Atlacomulco, el último emblemático del PRI y confió en lograr en triunfo

**L**a precandidata de Morena, PVEM y PT a la gubernatura mexiquense, Delfina Gómez Álvarez, llamó a no vender la dignidad, a buscar un cambio para terminar con la corrupción y los abusos hacia la gente y abrió las puertas a quienes busquen trabajar por el pueblo, pero no a quienes solo vayan por cargos o beneficios.

De gira por los municipios de Ixtlahuaca y Atlacomulco, este último emblemático para el PRI, señaló que su mensaje en esa demarcación para el grupo Atlacomulco es que ya llegó. "Vengo a decirles que ya llegué".

En ese municipio, ante militantes y simpatizantes con banderas de Morena, PT y de la Unión Popular Emiliano Zapata (UPREZ) sostuvo que hay diferencias con quienes siempre han gobernado, pues ella no sólo va a tomarse la foto y a dar un discurso, sino también a escuchar.

Confío en lograr el triunfo, pero advir-



La precandidata sostuvo que regresará a Atlacomulco

tió que necesitan unidad y coordinación y señaló que ganarán la batalla maestra, como lo hicieron en el 2017.

"Estoy segura que esta batalla maestra claro que la vamos a ganar porque la anterior la ganamos y vamos a volver a demostrar que unidos y organizados podemos ganarla", señaló y pidió "echarle ganas".

Abrió las puertas a quienes quieran

trabajar por la gente, pero no a quienes solo busquen cargos, pues su compromiso, subrayó, es trabajar por la gente.

"Yo les digo: ¿Cuál es el compromiso que tenemos y que se puso en la mesa? Trabajar por la ciudadanía. Todo aquel que venga a trabajar y que no tenga otro interés mayor que el de servir a los ciudadanos, las puertas están abiertas, pero

aquel que quiera o piense que venir aquí es tener un cargo, puesto o un beneficio esos ya no entran".

Sostuvo que regresará a Atlacomulco, pues hay que caminar y ensuciarse los zapatos. "Nosotros queremos algo que se llama paz, algo que se llama justicia, algo que se llama igualdad".

La militancia, dijo, es la que logrará ganar la batalla maestra y ofreció que no se cansará, hasta donde la vida le dé para agradecer por tanto amor que recibe. "Amor con amor se paga".

## IXTLAHUACA

**EN ESTE** municipio se reunió con mas de mil personas y amenazó con regresar para ir a las colonias

El ex alcalde de Atlacomulco, Roberto Téllez Monroy, quien fue recibido entre aplausos y abucheos señaló que hay quienes desde la izquierda han denostado; por lo cual llamó a la unidad y a no hacer "el caldo gordo" a otro partido, mientras Juan Hugo de la Rosa pidió trabajar todos unidos en Atlacomulco, donde, dijo, nació el dinosaurio que ha tenido a la entidad tantos años en la pobreza y en la marginación. Pidió enterrarlo.

Delfina Gómez llamó a escuchar, dijo que quienes deben agradecer son ellos a la gente y sostuvo que fue a ponerse a las órdenes de la ciudadanía. Pidió no vender su dignidad.

En el evento de Ixtlahuaca compartió con cerca de mil personas que su padre era albañil y su madre no pudo terminar la primaria, pero sus padres lograron darle educación a tres hijos y su madre le dijo que luchara y volara por ella.

# Después de 100 años; el gobierno no ha sabido valorar al pueblo: Delfina



“Vamos a cambiar la forma de gobernar el Estado de México”, manifestó en Ixtlahuaca la precandidata de Morena por la gubernatura mexicana.

Mucto Gómez Reyes/La Tribuna.

Ixtlahuaca, Méx.- La maestra Delfina Gómez Álvarez, precandidata de Morena, PVEM y PT por la gubernatura del Estado de México, encabezó este viernes un encuentro con militantes y simpatizantes morenistas, en la explanada del mercado municipal de Ixtlahuaca, ubicado en la parte norte de la entidad mexiquense.

Delfina Gómez Álvarez, agradeció a todas las mujeres y hombres que por sus propios medios, caminando, en bicicleta, autobús o taxi colectivo, asistieron a la



Veo a los campesinos con las manos llenas de callos, a nuestras mujeres mazahuas que siendo artesanas no se reconoce su trabajo, dijo en

Ixtlahuaca la precandidata por la gubernatura del Estado de México de Morena-PVEM y PT Delfina Gómez Álvarez.



explanada del mercado en Ixtlahuaca, para manifestarle su apoyo.

En el Estado de México, hay muchas

necesidades por cubrir, veo a los campesinos con las manos llenas de callos, a nuestras mujeres mazahuas que siendo artesanas no se reconoce su trabajo, por eso vale la pena luchar y por eso, “Vamos a cambiar la forma de gobernar el Estado de México”, manifestó la precandidata de Morena por la gubernatura mexicana.

La maestra Delfina Gómez, agradeció a todas y todos los militantes que asistieron al acto de precampaña en Ixtlahuaca, porque a pesar del calor y estuvieron ahí, esperando a la precandidata de Morena, PVEM y PT por la

gubernatura del Estado de México.

La precandidata de Morena, dijo a militantes y simpatizantes, “debemos tener un gobierno que sea más empático, ustedes son quienes nos han alimentado siempre, piden permiso a la tierra en cada temporada de siembra y cosecha y no se les reconoce”, lo que alentó a varios de los presentes levantarse y gritar “Aquí estamos con Usted maestra, no nos van a robar otra vez”.

Delfina Gómez, agradeció las muestras de solidaridad y afecto y manifestó ante cientos de ixtlahuacenses militantes y simpatizantes de Morena, “Vamos a cambiar la forma de gobernar el Estado de México porque después de casi 100 años, el gobierno no ha sabido valorar al pueblo”. Destacó ante cientos de aplausos, únicamente utilizan la necesidad de la gente por eso, no podemos poner en venta nuestra dignidad, dijo la Maestra Delfina Gómez Álvarez, antes de cerrar su participación en la explanada de Ixtlahuaca.

